

Die Ziele der Scientology

Die Scientology möchte folgendes erreichen:

- Eine Zivilisation ohne Geisteskrankheit, ohne Kriminalität und ohne Krieg.
- Eine Zivilisation, in der sich der Mensch entsprechend seinen Fähigkeiten und seiner Rechtschaffenheit entwickeln kann.
- Eine Zivilisation, in der der Mensch die Möglichkeit hat, sich zu höheren Ebenen hin zu entwickeln.

Philosophie für eine neue Zivilisation – Die Ziele der Scientology

Die Scientology möchte folgendes erreichen:

Eine Zivilisation ohne Geisteskrankheit, ohne Kriminalität und ohne Krieg, eine Zivilisation, in der sich der Mensch entsprechend seinen Fähigkeiten und seiner Rechtschaffenheit entwickeln kann.
Eine Zivilisation, in der der Mensch die Möglichkeit hat, sich zu höheren Ebenen hin zu entwickeln.

Diese Ziele wurden 1950 einer turbulenten Welt bekanntgegeben und sind mit Hilfe der scientologischen Technologie in unmittelbare Reichweite gerückt.

Scientology verfolgt keine politischen Ziele. Jeder, gleichgültig welcher Nationalität, welcher Rasse oder welchen Glaubens, ist in Scientology willkommen.

Wir streben keine Revolution an. Wir streben Evolution zu höheren Daseinsebenen des Einzelnen und der ganzen Gesellschaft an.

Wir sind dabei, unsere Ziele zu erreichen.

Nachdem der Mensch jahrtausendlang über sich selbst, über seinen Verstand und das Universum wenig wusste, ist jetzt ein Durchbruch gelungen.

Frühere Bemühungen des Menschen auf diesem Gebiet wurden durch Scientology bei weitem übertroffen.

Das gesamte Wissen von 50'000 Jahren menschlichen Denkens wurde durchforscht, auf den Punkt gebracht und durch neue Entdeckungen über den Menschen erweitert. Das kann als Grund für den Erfolg angesehen werden.

Wir heißen Sie in Scientology, herzlich willkommen. Wir erwarten von Ihnen nur, dass Sie uns helfen, diese Ziele zu erreichen und auch andern helfen.

Wir erwarten auch, dass Ihnen geholfen wird.

Scientology ist die vitalste Bewegung unserer Zeit.

In einer turbulenten Welt ist unsere Aufgabe nicht sehr leicht. Wäre sie leicht, dann bräuchten wir sie nicht zu tun.

Wir respektieren den Menschen und glauben, dass er Hilfe verdient. Wir respektieren auch Sie und glauben, dass auch Sie helfen können.

Scientology ist niemandem zur Hilfe verpflichtet. Wir haben nichts getan, wofür wir Wiedergutmachung leisten müssten. Wäre das der Fall, so wären wir nicht in der Lage, das zu tun, wofür wir uns jetzt einsetzen.

Der Mensch steht jedem Angebot von Hilfe misstrauisch gegenüber. Er ist oft betrogen worden, sein Vertrauen erschüttert. Zu oft hat er vertraut und ist dann verraten worden. Wir mögen Fehler begehen, denn wir bauen eine Welt aus geknickten Strohhalmen. Aber wir werden Ihr Vertrauen nie enttäuschen, solange Sie zu uns gehören.

In Scientology geht die Sonne nie unter.

Möge für Sie, für diejenigen, die Sie lieben und für alle Menschen eine neue Zeit anbrechen.

Unsere Ziele sind einfach, obwohl sie gross sind.

Wir werden erfolgreich sein, und mit jeder neuen Umdrehung der Erde kommen wir ein grosses Stück voran.

Ihre Hilfe ist uns willkommen.

Unsere Hilfe ist für Sie da.

L. Ron Hubbard – 1965

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'L. Ron Hubbard', with a large, stylized flourish above the name.